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REQUEIRO a Mesa, Ouvido o  Douto Plenario, para  que seja enviado expediente ao Sr.
Marcelo Aguilar Iunes, Prefeito Municipal, e ao Sr. Ricardo  Ametlla, Secretário  Municipal de
Infra-strutura,  solicitando  para que sejam feitos estudos visando a construção de uma calçada
em frente ao Intituto Federal de Educação e no Parque Zumbi dos Palmares, na Rua Pedro de
Medeiros, entre  as ruas Geraldino Martins de Barros  (antiga Oriental) e Frei Mariano, Bairro
Popular Velha.
JUSTIFICATIVA:  Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Senhores Munícipes: A calçada
solicitada teria varias utilidades para a população corumbaense. A primeira delas é a da
segurança dos moradores do local e pessoas que trafegam pela via, como os alunos do IFMS.
Além disso, embelezaria estas grandes obraa que são o Instituto Federal e o Parque Zumbi
dos Palmares. Além dos motivos citados, se tornaria jum novo espaço para a população
praticar atividades físicas, lembrando que a prática de Eeportes é uma prevenção importante
para a saúde de todos. Eis a razão da nossa solicitação  ara esta Importante obra. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Maio de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT
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